

# Indahnya Ramadhan, Anggota Koramil 22 Wonosari Bersama Persit Bagikan Takjil Buka Puasa

Budyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)

Apr 12, 2023 - 11:43



*Indahnya Ramadhan, Anggota Koramil 22 Wonosari Bersama Persit Bagikan Takjil Buka Puasa*

Klaten - Anggota Koramil 22 Wonosari beserta anggota Persit KCK Ranting 23 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim 0723 Klaten) melaksanakan pembagian takjil buka puasa di jalan raya depan Koramil 22 Wonosari Klaten, (11/4/2023)

Pembagian takjil merupakan wujud kepedulian terhadap sesama yang sedang melaksanakan ibadah Puasa di bulan Suci Ramadhan. Selain mewujudkan dan rasa empati kepada masyarakat pengguna jalan, pembagian takjil juga sebagai sarana menjalin silaturahmi dengan warga.

Seperti yang dilakukan Koramil 22 Wonosari melakukan pembagian takjil kepada warga yang melintas di depan Makoramil 22 Wonosari.

Hadir dalam Kegiatan tersebut diantaranya Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Ketua Persit KCK Ranting 23 Wonosari Ny. Luis Timur Riyanto, Anggota Koramil 22 Wonosari, Anggota Persit KCK Ranting 23 Wonosari.

Saat ditemui, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto menyampaikan bahwa kegiatan pembagian takjil bersama anggota Persit ini sebagai bentuk kepedulian terhadap warga yang melaksanakan ibadah puasa bulan Ramadhan.

“Kepedulian Koramil 22 Wonosari sebagai bentuk rasa sosial terhadap sesama warga dengan memberikan takjil dimaksudkan untuk menjalin kebersamaan di wilayah binaan teritorialnya, sehingga di bulan yang penuh berkah ini Koramil 22 Wonosari berbagi terhadap sesama dengan memberikan makanan dan minuman menjelang buka puasa kepada warga dan masyarakat yang melintas di Jalan Raya depan Koramil 22 Wonosari,” Kapten Inf Luis Timur Riyanto

Danramil juga berharap dengan kegiatan berbagi takjil ini, kita semua mendapatkan keberkahan dari Allah SWT dan juga dengan kegiatan sosial ini juga sebagai media silaturahmi antara Koramil 22 Wonosari dan warga masyarakat sekitar. (Red)